



A las aulas, más de 25 millones de alumnos

En este ciclo escolar 2022-2023 la calificación mínima será 6; nadie podrá ser reprobado, informa Educación Pública

Daniela Leon

Hoy, casi 25 millones de estudiantes de educación básica de escuelas públicas y privadas regresan a clases presenciales con nuevos planes de estudio, que se implementarán como prueba piloto en 960 planteles

de todo el país el próximo 29 de agosto. De acuerdo con la Secretaría de Educación Pública (SEP), este nuevo modelo educativo se implementará en el ciclo escolar 2023-2024 en todos los planteles de educación básica. Las asignaturas se integrarán en campos formativos y los ejes articuladores orientarán los objetos de estudio en todo el trayecto escolar, que va desde educación inicial, preescolar, primaria y hasta secundaria.

Las asignaturas se integrarán en cuatro campos formativos, que son: Lenguajes,

Saberes y Pensamiento Científico, Ética, Naturaleza y Sociedades y De lo Humano y lo Comunitario. El Plan de Estudios de Educación Básica señala que los campos formativos articulan los contenidos de las disciplinas que los integran, y estos a su vez, convocan a las disciplinas que lo conforman con la intención de ofrecer a los estudiantes posibilidades para comprender, explicar, valorar, analizar, describir, argumentar, estructurar o abstraer sobre temas del mundo natural o de la interacción humana. **M**



La coordinadora nacional de PC afirmó que se llegó a un acuerdo con los familiares de los mineros; se realizará un tajo a cielo abierto y tras rescatar los cuerpos se hará una capilla

Román Quezada

La titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, confirmó que sí habrá rescate de los mineros en Coahuila, contrario a lo que habían declarado los familiares de que los trabajos se habían suspendido. Laura Velázquez, titular de esta dependencia dio a conocer que se concretaron acuerdos, "ha sido un proceso largo, llevamos varios días platicando, pero vamos muy bien, llegamos a un acuerdo el día de hoy que se consolidó de una manera muy importante". Destacó que se va a realizar el tajo a cielo abierto iniciando los trabajos cuanto antes, mencionó que sostuvo una llamada telefónica con el titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett.

"Estaremos en par de días de que inicie este gran proyecto, es una obra de ingeniería magna, muy importante".

Laura Velázquez, sostuvo que concluyendo el tajo se hará el memorial como ellas mismas lo solicitaron, "quieren algunos detalles específicos, vamos a cumplir con ellos sin problemas". La Coordinadora Nacional de Protección Civil, destacó que habrá indemnización para las 10 familias de los mineros atrapados en El Pinabete, desde el pasado 3 de agosto y aclaró que a todo se dará cumplimiento.

En este rubro aún desconoce el monto, pero será la misma cantidad para las familias, se trata de una indemnización seria y digna, para estos hechos lamentables que hemos vivido. Para la construcción del tajo a cielo abierto se tiene como primera propuesta de un tiempo de seis meses para llegar a las galerías, este es el plazo más importante. "Mencionar que si se puede en menos sería lo ideal, pero hemos, dejado ese espacio de seis meses para llegar a los mineros, en seis meses se llegaría a galerías", dijo finalmente la funcionaria.

Excavación, memorial e indemnización: gobierno acuerda acciones con familias de mineros atrapados

La coordinadora nacional de Protección Civil dijo que se acordó hacer una excavación para acceder en seis meses a las galerías de la mina, y que el lugar quedará permanentemente como un memorial. Autoridades de Protección Civil federal dijeron haber llegado a un acuerdo con familiares de los 10 mineros atrapados en Sabinas, Coahuila, para realizar el

“Vamos a cumplir con ellos, sin problemas e indemnización. No tengo la cantidad, pero es una indemnización muy seria y digna para estos hechos lamentables.”

rescate, así como un memorial y la respectiva indemnización. Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil, dijo que se acordó hacer una excavación para acceder en seis meses a las galerías de la mina, y que el lugar quedará permanentemente como un memorial a las víctimas. "Por supuesto que hay acuerdos, fue un poco largo, llevamos varios días platicando, pero vamos muy bien, llegamos a un acuerdo el día de hoy. Se va a realizar el tajo a cielo abierto, empezaremos ya, cuanto antes, acabo de tener incluso una llamada telefónica con el licenciado (Manuel) Bartlett, así que estaremos a un par de días tal vez, de que inicie este gran proyecto, es una obra de ingeniería magna, muy importante", dijo a medios de comunicación. "Vamos a cumplir con ellos, sin problemas e indemnización. No tengo la cantidad, pero es una indemnización muy seria y digna para estos hechos lamentables", afirmó. **M**